



## Más de 320 muertos y 440 heridos tras reinicio de ataques israelíes contra Gaza

### Description

(Ramala) Al menos 326 palestinos murieron y 440 resultaron heridos hoy tras la reanudación de los bombardeos israelíes contra Gaza, que pusieron fin a casi dos meses de tregua en ese territorio, devastado por la guerra.

El Ministerio de Salud del enclave costero precisó que esas cifras son preliminares porque muchas personas están desaparecidas bajo los escombros.

El portavoz de la Defensa Civil en el territorio, Mahmoud Basal, denunció que el vecino país efectuó más de 200 bombardeos aéreos en apenas unas horas.

Mientras, el hospital Al-Adwa informó que recibió numeroso cadáveres, incluidos los de seis menores de edad, y el director del complejo médico Al-Shifa, Mohammed Abu Salmiya, detalló que los equipos de salud tienen dificultades para llegar a los heridos.

Este es un nuevo crimen contra nuestro pueblo, afirmó Abu Salmiya en declaraciones a la televisora qatarí Al Jazeera,

Como parte de la nueva fase del conflicto, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) ordenaron la evacuación de amplias zonas del norte del enclave costero, incluidos barrios de las ciudades de Gaza y Beit Hanoun.

La nueva campaña militar, bautizada como Fuerza y Espada, en su primera etapa solo prevé intensos bombardeos aéreos, señaló la versión electrónica del diario israelí Yedioth Ahronoth.

La ofensiva tiene como objetivo presionar al Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas) para que acepte las condiciones israelíes sobre un intercambio de prisioneros, apuntó.

Sin embargo, el diario The Times of Israel destacó que las órdenes de evacuación son un indicio sobre la próxima entrada de las FDI a Gaza.

El reinicio de la agresión fue duramente criticado por las facciones palestinas y también por políticos israelíes.

Hamas responsabilizó al primer ministro Benjamin Netanyahu de las consecuencias de “esta traicionera agresión”.

Mientras, la Yihad Islámica acusó a ese país de ejecutar un nuevo genocidio y el Frente Popular para la Liberación de Palestina condenó el respaldo de Estados Unidos a las posturas militaristas de Netanyahu.

En Israel, el presidente del partido Los Demócratas, Yair Golan, criticó la operación y acusó a Netanyahu de sacrificar la vida de los prisioneros israelíes capturados por Hamas.

Por su parte, el legislador Ayman Odeh acusó al político derechista de reiniciar la guerra con el objetivo de lograr el retorno al Gobierno de la formación extremista Poder Judío, encabezada por el exministro de Seguridad Nacional Itamar Ben Gvir.

Este último abandonó la alianza en el poder en rechazo al inicio de la tregua en Gaza, el 19 de enero último.

Según Yedioth Ahronoth, entre los fallecidos este martes en Gaza está Issam Saalis, quien se desempeñó como primer ministro en ese territorio.

También identificó entre las víctimas mortales a Bahjat Abu Sultan, responsable de operaciones internas y de seguridad de Hamas, y Ahmed Omar al-Hatta y Mohamoud Abu Watfa, directores generales del Ministerio de Justicia y del Interior, respectivamente.

Estos ataques representan una flagrante violación de todas las convenciones internacionales y humanitarias, la ocupación israelí continúa sus masacres como parte del genocidio incesante contra nuestro pueblo, denunció la Oficina de Prensa del Gobierno de Gaza.

Destacó que entre los numerosos muertos se encuentran familias enteras, muchos de sus miembros mujeres, ancianos y menores.

El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2025